
（別 紙） 

議 会 報 告 会 報 告 書 

 

１．開催地区名  脇本地区 

 

２．開 催 日 時  令和５年６月１日（木）１６時３０分から１７時４１分まで 

 

３．出 席 議 員  佐藤  誠（代表者） 小松 穂積（職務代理者） 

          進藤 優子  小野  肇  田井 博之 

 

４．参 加 者 数  ２８名 

 

５．意見・要望等 

（１）議会に対する事項 

① 産業として難しい面もあるかもしれないが、森林や林道の整備はなかなか進

んでいないように感じている。脇本城跡をはじめ広い山林を抱える脇本地区で

は林道の荒廃が進んでいる。議員にもさらに関心を持っていただきたい。 

② 議会報告会の班編成について、毎年同じような顔ぶれではなく、全ての議員

が全地区を回れるようにしてはどうか。 

③ 平日は仕事で傍聴に行くことが難しい。議会中継や土日に議会を開催する考

えは。 

 

（２）市政に対する事項 

① 事業実施に際しては、各地区で偏りのないよう公平に行っていただきたい

（例えば、脇本地区では脇本城に関する資料館等ガイダンス施設の整備等）。 

② マイナンバーカードについて 

・直近の普及率は。 

・子ども（幼児）のマイナンバーカードの受取の際、親だけではなく本人が市

役所に来なければ交付できないという話を聞いたが、それではおかしい。その

ようなことでは交付率１００％に到達することはできないと思う。 

・今後もマイナ保険証情報の誤登録など報道されているような問題が出ないよ



うにしていただきたい。 

③ 先日行われた敬老会の実施に係る説明会の中で、「対象者の名簿は今後交付

することはできない。町内会において各家を回り対象者を確認するか、あるい

は町内の者が市役所に出向いて名簿を閲覧し書き写す方法がある。」とのこと

だったが、３００人を超えるような大規模な町内会では難しい。地域敬老会助

成金の申請に準備にと大変な中、あまりに投げやりではないか。いっそ敬老会

をやめると言ってもらった方が良い。本当に高齢化のことを考えているのであ

ればもう少しスムーズなやり方でできないものか。 

④ 船越こども園の土地は借地か。いとく市民サービス窓口の借上料は月額いく

らか。 

 

６．特 記 事 項 

■協議等が必要な事項 

（１）議会に対する事項 

なし 

 

（２）市政に対する事項 

  ５．（２）のうち、 ①、②、③ の事項について 

 


